



# 桃梨の里に



はQRコード  
はこちら

佐野市立吾妻小学校長 水澤 大宗

※校長室だよりは「吾妻小学校ホームページ」からもご覧になれます

## 6月1日学校再開

梅雨の候、みなさまにおかれましてはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、政府による緊急事態宣言が4月に発表され、5月には延長が発表され、新年度の2か月が過ぎてしまいました（2～6年生にとっては3か月です）。この間、保護者をはじめ地域の皆様方には御理解、御協力いただき大変ありがとうございました。

そして、6月1日に学校が再開されたことは大変良かったと思います。しかし、新型コロナウイルスは未知の部分が多く、長期にわたって対応していかなければならないことが求められています。学校では、感染及びその拡大のリスクを可能なかぎり低減しつつ、段階的に実施可能な教育活動を行っていきたいと考えております。

昨年度までのような活動（下の表参照）ができないことも多くありますが、このような状況の中、「地域と共に歩み続ける学校」をいかに進めていくか考え、努めてまいりたいと思います。今後よろしくお願いたします。

### 【昨年度実施された『地域の財産「自然・文化・人材」を活用した体験活動』】

1・2年生	保育園との連携	あづま保育園・年長さんとの交流『さつまいもの栽培』、いもはん作り
3年生	地域学習	エラスムス像について学ぶ、こども神楽体験、米粉のお菓子作り
4年生	福祉	オリンピック・パラリンピック教育、福祉体験 ※5年に向けて『味噌作り』
5年生	食と環境	田植え・稲刈り体験、しめ縄作り
6年生	キャリア教育	桃の袋かけ体験、桃・梨の収穫体験、ドライフルーツ作り、 『はたらく人に学ぶ会』の実施

### 6/1(月)学校再開

校庭に児童の姿が戻ってきました！



2～6年生は3か月ぶりの学校です。

### 6/4(木)1・2年生が

さつまいも苗の植え付けをしました！



収穫の時は保育園児と活動したいです。

## 6/1(月)給食再開



献立はごはん、ポークカレー、フレンチサラダ、クレープでした。

## 6/8(月)なかよし班清掃開始



各清掃分担を1～6年生で行います。

## 6/9(火) 今年度最初の移動図書館



車内に入れるのは2人のみです。

## 教師も児童も 3密を避けた授業を意識



音楽の授業を集会室で行いました。

## 6/10(水)第1回学校評議員会



5名の学校評議員さんとの懇談です。

## 「毎日が廃品回収」



御協力に感謝いたします。有効活用いたします。

## 地域の方々 皆様の善意に感謝いたします！

- (1) 佐取様 (高橋町) . . . . . 校庭除草作業
- (2) 教育センター様 . . . . . 『サルビアの苗』提供
- (3) 佐野シニアクラブ様 . . . . . タオル・雑巾提供
- (4) 廃品回収 (6月3日搬出分) . . . . . 9,340円
- (5) 野村様 (下羽田町) . . . . . 学校農園の耕し作業

※ 日頃からの御支援ありがとうございます。

